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Circolo Acli Caoria 

 
Carissimi amici del Circolo Acli  Caoria,  

 
Durante l’anno associativo appena trascorso il  nostro Circolo è stato un 

importante portavoce della nostra realtà locale. 
Abbiamo percorso insieme un anno denso d’avvenimenti ed esperienze che 

sicuramente ci ha arricchiti  e ci ha trasmesso molte nuove ambizioni e molti nuovi 
obiettivi,  per questo volevo prima di tutto ringraziare la Presidenza per la 
collaborazione e per l’indispensabile lavoro che ha svolto in questi 12 mesi.  Un 
ringraziamento che va inoltre a tutti  quelli che, pur non facendo parte del Direttivo, 
hanno aiutato e sostenuto il Circolo Acli di Caoria. 

In questa relazione annuale però non possiamo non ricordare anche gli amici 
tesserati  che purtroppo ci hanno lasciato durante questi  mesi. A loro e ai  loro cari  
va il  nostro pensiero costante, nella speranza della meritata pace, ricompensa 
dell’impegno e della fatica che hanno versato per noi che siamo qui,  ora, nel 
nostro paese. A loro va anche il  nostro ringraziamento per aver costruito la realtà 
di cui adesso noi possiamo godere. 

Non possiamo dimenticare inoltre che coloro che ci hanno lasciato sono stati  
i  testimoni dell’evoluzione del nostro paese dal dopoguerra ad oggi; le difficoltà 
che hanno incontrato per trasformare la nostra borgata nel paese che è oggi sono 
state infinite, hanno vissuto la guerra, che  i  nostri amici dell’associazione Alpini 
Caoria ci ricordano essere stata un dramma da cui è stato per tutti  difficile uscire.  
Lo ricordiamo durante quest’anno associativo, dedicato al futuro, dopo una 
stagione d’impegno sul motto: “Per la pace non servono muri ma ponti” .  

Questi mesi appena trascorsi vanno ricordati inoltre perché ci hanno visti  
impegnati nel problema delle nostre strutture per l’infanzia, non dimentichiamo 
quindi gli incontri con gli amici di zona per definire la reale necessità di un 
servizio per i  bambini da attivare nel nostro Comune. Siamo alle porte di un nuovo 
anno associativo e per questo è importante guardarci negli occhi e valutare dove 
abbiamo ottenuto dei risultati  e dove invece c’è ancora molto da fare. 

Quest’anno ci ha visti  poi presenti sulla stampa e nelle riunioni locali per 
discutere del problema della viabilità e per discutere del problema del rispetto 
ambientale nel territorio montano, e non ci siamo tirati indietro quando si  è deciso 
che era importante discutere del problema delle strutture sanitarie e degli anziani 
del nostro comprensorio: abbiamo avuto la fortuna e l’onore di essere stati  in 
svariate occasioni un punto di collegamento tra la sede centrale e la sede periferica 
e tra il  nucleo politico locale e la nostra gente. 

Per questo l’auspicio è di proseguire ancora in questa direzione “Fedeli al 
futuro” .  
 

Il Presidente del Circolo Acli Caoria 

http://www.acli.it/card.htm

